

# **LOS AFILIADOS DEL PSI-S ACLARAN LOS MOTIVOS POR LOS QUE DEJAN DE PERTENECER AL PARTIDO**

Publicado: 15/12/2011 20:24 por Motril@Digital en Noticias



**Cristina Izquierdo y Cristina Alabarce en representación de los 17 afiliados del PSI-S que han dejado de serlo exponen:**

**Que dichos afiliados junto a Javier Ortega Prados hemos decidido abandonar y por tanto dejar de militar en el PSI-S respondiendo mediante este comunicado al Secretario General de dicho partido**  
**cuyas palabras nos ofenden por poner en entredicho nuestra capacidad de decisión a la hora de renunciar.**

**Queremos dejar totalmente claro que ninguna de las personas que hemos renunciado lo hacemos bajo presión o coacción alguna. Es totalmente incierto que existan "comeduras de cabeza" por parte del actual concejal Javier Ortega, otros militantes o partido político.**

**Tenemos la suficiente capacidad, edad e inteligencia para tomar nuestras propias decisiones, justamente lo que hemos hecho.**

## **Firmar esta renuncia ha sido un paso muy meditado y nada fácil.**

Nuestros motivos son claros, nosotros, estos 17 afiliados, no queremos ser partícipes ni defensores de una política dirigida a la consecución de intereses individuales que para nada se corresponden con los objetivos que un partido político debe perseguir, el bien común, el bien para Salobreña.

Creemos no sentirnos útiles ni valorados dentro del propio partido, pues a los más jóvenes no se les ha dado el valor que merecen, jóvenes de los que ahora han decidido acordarse, cuando ya la renuncia es irrevocable.

No se han realizado los cambios y renovaciones prometidas tras las valoraciones hechas pasadas las elecciones imposibilitando dar un nuevo giro al partido que no solo hubiese permitido la implicación de sus militantes y simpatizantes si no un nuevo camino y motivos por los que seguir trabajando y luchando por lo que queremos.

Simplemente nos hemos cansado, nos hemos desilusionado... nos habéis desilusionado. Vuestras batallas personales no son las nuestras y por supuesto no solo no estamos dispuestos a participar en ellas sino que tampoco estamos dispuestos a tolerar faltas de respeto o campañas de desprestigio hacia ninguno de nuestros compañeros por el simple hecho de no ver las cosas de la misma forma.

De igual manera siendo honestos y coherentes con nosotros mismos tampoco estamos dispuestos a permitir que se nos pretenda dictar lo que debemos hacer o decir en cada momento y por supuesto tampoco faremos nada que vaya en contra de nuestros principios.

También queremos dejar muy claro que el hecho de que nuestra renuncia no se les haya dado personalmente y por tanto haber tenido la posibilidad de explicar los motivos que nos han traído hasta aquí no

responde a cobardía alguna por nuestra parte si no a la falta de interés del Secretario General que habiendo sido previamente citado decidió no asistir a la reunión en la que se entregaría la carta de dimisión de Javier Ortega así como las firmas de los afiliados que también hemos decidido marcharnos privándonos de poder explicarnos.

Es por todo ello que nos negamos a dar explicación alguna considerando que ese tiempo ya ha pasado por haber desaprovechado la oportunidad de reunirnos en el momento de la entrega.

Por tanto, nos reiteramos en lo publicado por Javier Ortega, así como le mostramos nuevamente nuestro apoyo y le pedimos fehacientemente que no entregue el acta de concejal. En primer lugar, porque el acta se ha ganado con el esfuerzo de gran parte de los afiliados que dadas las circunstancias nos hemos visto obligados a dimitir como tales y en segundo lugar, por no satisfacer el interés de quien se descalifica a sí mismo solicitando lo que el pueblo le ha negado.